
会議結果報告 

 

１ 会議の名称 

 第７回光市中学校部活動改革推進協議会代表者会議 

２ 開催日時 

  令和７年３月１３日（木）１８時００分～１８時３２分 

３ 開催場所 

  教育委員会１階ホール 

４ 出席人数 

  委員１０人（１人欠席）、事務局５人 

５ 公開・一部非公開の別 

 公開 

６ 会議の議事録（要旨） 

（１）開会 

（２）議事 ※内容は資料のとおり 

ア 所管説明 

令和６年度の地域移行に係る取組について →配布資料に沿って説明 

【委員】 

活動場所への移動でファミリーサポートセンター事業が活用できるとのことだが、この

取組についてご紹介いただきたい。 

【事務局】 

ファミリーサポートセンター事業については、福祉保健部こども政策課の取組で、こど

もの送迎や預かりをサポートするものであり、その対象をこれまで小学生までとしている

ものを、この度の部活動の地域移行を視野に入れ、中学生までに拡大をしていくというこ

とで、調整が進んでいるという情報を得ている。 

イ 協議事項 

(ア) 光市公認指導者資格取得経費補助金について 

配布資料に沿って説明（補助対象者の市内居住要件を削除することを提案） 

 →事務局案のとおり承認 

 (イ) 体験会の実施について 

配布資料に沿って説明 →事務局案のとおり承認 

【委員】 

 これまで学校と事務局側の連携が十分とれていない印象がある。地域クラブ紹介 2024

も、もっと事前に案内があれば人が増える方法も考えることができた。また、特にその

橋渡しをするコーディネーターの役割が重要と考えるが、現在のところ任用できていな

い。来年度はより一層連携を取りながら体験会や様々な行事を運営していただきたい。 

【事務局】 

 地域クラブ紹介 2024は直前に案内する形となり反省点と考えている。来年度は令和 8

年 1月 24日（土）に開催予定であり、様々なご意見を反映しながら開催したい。コーデ

ィネーターについては、来年度は 1名の配置が見込まれており、より密に連携しながら

取組を進めたい。 

 

(３) 閉会 


